

## COMUNICADO N° 499 Jueves, 8 de julio del 2021.

### OPS destaca incremento, disminución y estabilidad de casos

El último informe de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) reseñó la tendencia al incremento de casos nuevos en las dos últimas semanas en cinco regiones: Coclé, Herrera, Los Santos, Panamá Oeste y Veraguas.

Sin embargo, el informe destacó que tres regiones presentan, en el mismo periodo, una disminución de casos: Colón, Darién y Guna Yala, mientras que Bocas del Toro, Chiriquí, la Metropolitana, Ngäbe Buglé, Panamá Este, Panamá Norte y San Miguelito demuestran una relativa estabilidad.

La OPS resaltó las reuniones de coordinación de la red de hospitales públicos cuyo fin es dar seguimiento al aumento de casos de COVID que se presenta en algunas áreas del país, lo que permite tomar acciones de cara a evitar el colapso del sistema y prepararse ante la posible afectación de la capacidad instalada en hospitales como el Complejo de la Caja de seguro Social, el Santo Tomás y San Miguel Arcángel.

Se está reforzando las estrategias existentes y coordinando la derivación de pacientes a centros como el Hospital Integrado Panamá Solidario, el centro provisional de atención ubicado en el centro Figali, y el Instituto Técnico Superior Especializado (ITSE), donde tienen Unidad de Cuidados Respiratorios (UCRE) y de Cuidados Intensivos (UCI), recapituló la OPS en su informe.

### Informe de vacunación a nivel nacional

Este jueves el Programa Ampliado de Inmunización destacó en su informe emitido esta tarde que en Panamá se han aplicado **1,688,479** dosis de la vacuna contra la COVID-19.

La vacunación con AstraZeneca continuó este jueves en varios puntos de la geografía nacional. En Veraguas se colocaron hoy 350 dosis,

mientras que en Coclé se aplicaron 1,684 dosis de AstraZeneca, 440 dosis en Herrera y 69 dosis en Panamá Este.

En la región de Coclé acudieron 396 personas con enfermedades crónicas para recibir la vacuna de Pfizer este jueves, mientras que 90 embarazadas también fueron inoculadas contra la COVID-19.

En la provincia de Panamá Oeste se vacunaron 226 pacientes crónicos previamente citados y 50 embarazadas; mientras que en Panamá Norte se colocaron 558 dosis solo a personas con enfermedades crónicas.

En Colón 200 personas fueron inmunizadas con la dosis Pfizer en el Policentro Dr. Juan Antonio Núñez y en la Policlínica de Sabanitas de la CSS, se inmunizaron a 8 mujeres embarazadas programadas; en tanto la Región Este del país colocó 198 vacunas a personas con padecimientos crónicos.

El Ministerio de Salud le reitera a todas las embarazadas y pacientes crónicos que este proceso de inoculación con la vacuna de Pfizer se reanudará el próximo jueves 15 y se hará todos los jueves de cada semana.

Por otro lado, este jueves continuó la estrategia de vacunación con las dosis de Pfizer a personas a partir de los 40 años residentes en el corregimiento de San Francisco, en la ciudad capital.

Mañana viernes se vacunará a los pacientes con enfermedades crónicas que tengan su cita agendada en el Vasco Núñez de Balboa del Hotel El Panamá a partir de las 8 de la mañana.

El Ministerio de Salud recuerda que todo el proceso de vacunación es comunicado por las cuentas oficiales del Ministerio de Salud y del Gobierno Nacional, por tanto, se le pide a la población mantenerse informado a través de los canales oficiales para así evitar confusiones y alteraciones en la estrategia.

## **Informe epidemiológico**

En el mundo se registran 121,929,455 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 185,239,541 casos positivos por COVID-19 acumulados y 4,004,646 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.2%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 392,262 pacientes recuperados, 1,240 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 412,466.

A la fecha se aplicaron 13,616 pruebas, y se mantiene un porcentaje de positividad de 9.1%.

# COMUNICADO

En las últimas 24 horas se han registrado 3 defunciones y se actualizan 2 defunciones de fechas anteriores que totalizan 6,604 acumuladas, para una letalidad del 1.6 %.

Los casos activos al día de hoy suman 13,600. En aislamiento domiciliario se reportan 12,889 de los cuales 12,547 se encuentran en casa y 342 en hoteles. Los hospitalizados suman 711 y de ellos 596 se encuentran en sala y 115 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).